



# 田辺東部小学校

田辺東部小学校 学校だより  
令和4年1月号



**新年あけましておめでとうございます。  
本年もよろしくお願いたします。**



皆様には、令和4年の新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。本年も昨年と変わりませず、本校学校運営ならびに育友会活動にお力添えをお願い申し上げます。

さて、「一年の計は元旦にあり」と言います。その年の計画は元旦に立てるべきであるということですが、いかがでしょうか。朝日小学生新聞のコラムには、「新年の抱負を立てた人のうち、およそ25%が1週間以内にやめてしまい、半年後に継続できている人は40~46%に減ってしまう」と紹介されました。どんな抱負かにもよりますが、一途に思いを持ち続けることはそれほど難しいということでしょう。

ただ、意思の強さとは別に計画を変更せざるを得ない場合もあります。新型コロナウイルス感染症を巡っては、世界中がそんな状況にあると言えるでしょう。本校も同じです。感染状況に応じて「計画どおり」「例年どおり」とはいかない日々が続いています。

子供たちの安全と健康を第一としながら、それぞれの学年がよいしめくくりを迎えられるように3学期の取り組みを進めて参ります。急な変更をお願いすることもあるかもしれませんが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

## あいさつ運動がんばっています

毎週火・木曜日の登校時、児童会役員があいさつ運動に取り組んでいます。正門と通用門の2か所で、登校してきた児童に「おはようございます。」の声をかけるというものです。

\*児童会役員より\*

朝は寒いけど、進んであいさつをしてくれるとうれしい。あいさつが明るい学校づくりにつながっていくように続けていきたい。



## 喫煙・飲酒防止教室

1月17日(月)、5年生を対象に喫煙・飲酒防止教室を行いました。田辺青少年センターから招いた講師より、喫煙・飲酒は体にどんな影響を及ぼすのか、周囲から無理に誘われたり勧められたりしたときにどう対応するのがよいかを学びました。

\*5年生の感想\*

・大人になっても健康のために、たばこやお酒はやめておきたい。

・たばこを吸うことはかっこいいことじゃない。吸わない方がいいと思う。



## 一輪車が利用しやすくなりました

手入れが行き届かない状態にあった一輪車を、まとめて修理しました。また、これまで管理棟の中庭にあった一輪車の置き場所を、体育館の玄関前(会議室の外側)に移しました。利用しやすくなって、休み時間に一輪車に乗る子供が増えました。

\*児童より\*

・失敗して膝を打ったりすることもあるけど、続けて練習している。  
・一輪車が使えるようになってうれしい。バックもできるようになりたい。



令和4年2月号(2022年)

ひがし地区 人口及び世帯数(12月末現在)

人口 5,811人 2,897世帯

(男性) 2,743人

(女性) 3,068人



公民館だより



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長: 濱野 公二 主事: 濱地 美帆

TEL: 22-2088 FAX: 81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

## 人権を考える集い 開催のお知らせ

ひがし公民館にて2月7日(月)に開催を予定していましたが「人権を考える集い」は、新型コロナウイルス感染症の影響のため、右記の日程に延期といたします。

延期後日程

2/25

金 14時~

日時 2月25日(金) 14時~(約1時間)

場所 田辺市ひがし公民館 大集会室

内容 「音楽法話  
~心に太陽をくちびるに歌を~」※DVD視聴

講師 せきもり けんご 関守 研悟さん(聖福寺 住職)

●プロフィール●

1972年生まれ、和歌山県白浜町出身。同町、聖福寺の住職。早稲田大学法学部を卒業、花園大学大学院博士後期課程卒業、文学博士(仏教学)。コロナ禍の今こそ心穏やかに生きる道しるべになるようにと、「音楽法話」を各地で行っている。



注意 感染症の状況によっては中止する場合があります。ご了承ください。



## 公民館サークル

ひがし公民館で活動する「着付けサークル」を紹介いたします!

ひがし公民館公式LINEでは、田辺市内の様々な公民館サークルの紹介記事を不定期で配信しています。気になるサークルがあれば担当公民館まで、お問い合わせください。

今月はひがし公民館で活動する「着付けサークル」を紹介いたします!是非ご覧ください!!

紹介記事を見るためには...

ひがし公民館公式LINEの友達登録をしてください。

方法① 右のQRコードを読み取り、田辺市ひがし公民館を追加して登録!

方法② ID検索で「@340kcabe」を検索して登録!



## スマホの使い方講座を開催します!

「スマートフォンを買ったものの、使い方がよく分からない……」、「使い方を誰に相談すればよいのかよく分からない……」そんな方は是非ご参加ください! 公民館主事がほぼマンツーマンでお教えします!

日時 **2/28日** ①10時~11時 ②14時~15時

定員 各回3名



場所 田辺市ひがし公民館 和室

申込み 下記期間中に、公民館へお電話いただくか、直接窓口へお越しください。  
2月7日(月)~25日(金) 8時30分~17時15分 ※土日祝除く

内容 スマホの本体やLINEについての内容が入ったガイドブックを元に、学んでいきます!

※感染症の状況により中止する場合があります。ご了承ください。

田辺市ひがし公民館 (TEL: 22-2088)

## 第33回 新春みんなで走ろう会・歩こう会を開催しました

ひがし公民館では、1月3日(月)に恒例の新春みんなで走ろう会・歩こう会を開催しました。ひがし公民館の体育事業では最大の行事ですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度は2部制・事前申込み制での実施となりました。第1部35人、第2部41人の合計76人の方にご参加いただきました。

全力で速さを競う子供から、参加者同士で会話を楽しみながらゆったりと歩く人まで、参加者それぞれの思い思いの形で楽しんでいました。

参加者の皆様、ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



## 中止 第69回親善囲碁大会

令和4年3月に予定していた第69回親善囲碁大会は、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み、今年度も中止することといたしました。地域の皆様には、ご理解いただけますようお願いいたします。



# グラウンドゴルフ大会 結果

ひがし公民館では、昨年12月18日(土)及び今年1月15日(土)、田辺東部小学校にて、恒例のグラウンドゴルフ大会を開催しました。参加者同士で声を掛け合ったり、スコアを競い合ったりして、和やかな雰囲気でのプレーとなりました。

参加者の皆様方におかれましては、会場設営をはじめ大会の運営に御協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

各大会の結果は、以下のとおりでした。※括弧内はスコアです。

### 12月大会

優勝: 串橋 徳能さん (56打)  
準優勝: 稲垣 秀人さん (58打)  
第3位: 山本 眞示さん (60打)



### 1月大会

優勝: 御勢 英子さん (62打)  
準優勝: 稲垣 秀人さん (63打)  
第3位: 川辺 弘嗣さん (64打)



## 「郵便はがきリサイクルポスト」の設置について

下記の期間、ひがし公民館玄関前に、郵便はがきリサイクルポスト(ドラム缶)が設置されます。皆様から寄せられた書き損じはがきは、切手に交換され、様々な地域福祉活動に活用されます。回収項目は、未使用(消印の無いもの)の書き損じはがきや余った年賀はがき、昔の金額のはがきなどです。

皆様のご協力をお願いいたします。

設置期間

2月4日(金)~2月17日(木)

問合せ: 田辺市社会福祉協議会 (TEL: 24-8329)

## 図書コーナーの模様替えをしました

これまで以上に利用しやすいスペースとなるように、本やベンチの配置を変更しました。絵本、ミステリー、日本の伝説など、様々な種類の書籍があります。是非お気軽にお立ち寄りください。

